

紹介したい場所

マキノ鍼灸接骨院

しんきゅうせつこついん



働く上で地域のために大切にしていること

この仕事をしているうえで、**皆様が来やすい雰囲気**づくりを大切にしているそうです。医療関係ということもあり、周りの目が気になったり、ご年配の方が多く来るので、少しでも来やすいように外装に楽しめるようなポスターを貼ったり、明るくしたりされています。また、町たんけんなど**学校行事**にも協力しているそうです。このような活動に参加することで、少しでもあるってことが知ってもらえるし、興味を持ってくれる子が多くなると期待しているとおっしゃられました。あとは、ここの接骨院が一番応援しているのは**地域のスポーツチームを応援しています**とのこと。この地域に働いているので、ただ働くのではなく、この地域のスポーツチームなども応援したいし、知っているだけで、来てくれた方達との会話も弾みより楽しめる。またスポーツが好きだから、応援しているそうです。

地域のためにも協力したり周りを大切にされていてとても素敵でした。また、お話も楽しくてお優しい方です。

岐阜市で働く理由、岐阜市のよさ

ここ岐阜市で働く理由としては、生まれは、違うけど、前に働いていた場所がこの場所の近くなので、家庭などの関係も考え極力近くで営業しているそうです。また、地域の方たちがとても優しく、頼りになるのでこの地域で働いているんだそうです。

岐阜市の良さは、皆様がとても優しいこととおっしゃられていました。地域の方達は、皆様のことも考え関わることがとても良いことだと思うそうです。

あとは、交通の便がいいことだそうです。事故も頻繁に起こることなく、交通違反もあまり見ない、皆様が安全に、交通を利用していいことだと伺いました。

施設や店舗を利用される方々へのメッセージ

夜遅くまで営業しているので！
また、毎日

【小さい子からご年配の方まで気軽に！】お越しただけできるよう日々努力をしています！最後に何か困ったことがあればぜひ来てくださいね！ とのことです！

インタビューをして感じたこと

私がインタビューをしに行き、毎日地域の人たちのために、考え努力していることが伝わり、患者様を大切にされていることが接骨院の中や、院長さんから伝わってきました。将来どうなるかわかりませんが、誰かを大切にすることは、人として一番に大切にすることのんだと思うことができました。